

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

VERGNÜGLICHER JAHRESWECHSEL AM WIENER SILVESTERPFAD

Einmal mehr wird Wien mit einem friedlichen und glanzvollen 30. Silvesterpfad sein Image als lebenswerteste Stadt der Welt unter Beweis stellen. Ob in der Innenstadt oder im Prater - hunderttausende Gäste aus dem In- und Ausland bekommen auch heuer die Chance, den Jahreswechsel hier fröhlich und ausgelassen zu feiern

MIT WALZERKLÄNGEN INS NEUE JAHR



Am 31. Dezember verwandelt sich die Wiener Altstadt in ein riesiges Partygelände: Von 14 Uhr nachmittags bis 2 Uhr nachts garantiert der Silvesterpfad in der Wiener Innenstadt, am Rathausplatz und im Prater beste Unterhaltung. Entlang des Silvesterpfads servieren Dutzende Gastronomen Punsch und kulinarische Spezialitäten. Zahlreiche Stationen sorgen mit Showprogramm, Walzer, Operette, Rock, Pop, DJ-Lines und Schlagermusik für Unterhaltung.

Zu Silvester beobachtet man in Wien Jahr für Jahr das gleiche Phänomen:



Um Punkt Mitternacht verwandelt sich die gesamte Stadt in einen glitzernden Ballsaal, aus allen Lautsprechern klingt der Donauwalzer und jeder tanzt ins Neue Jahr. Zeitgleich

gibt es am Rathausplatz und im Prater ein großes Feuerwerk. Und der Neujahrsmorgen wird in Wien traditionellerweise mit einem Katerfrühstück auf dem Rathausplatz begrüßt (ab 10 Uhr) - mit der Übertragung des Neujahrskonzerts der Wiener Philharmoniker auf einer Großbildleinwand.

SILVESTER AM RIESENRADPLATZ IM PRATER



Kunterbunte Silvesterparty am Riesenradplatz im Prater

Bereits ab 12.00 Uhr kann man sich am Wintermarkt bei heißen Getränken und Schmankerln auf Silvester einstimmen. Mit einem Musikprogramm der Extraklasse und einem unvergesslichen Musikfeuerwerk sorgt der Riesenradplatz am Silvesterabend für ausgelassene Partystimmung. Unter dem Motto „Let's party together“ wird in das neue Jahr gefeiert und getanzt.

Seit Jahrzehnten präsentieren die Wiener Philharmoniker ihrem Publikum zum Jahreswechsel ein heiteres und zugleich besinnliches Programm aus dem reichen Repertoire der Strauß-Dynastie und deren Zeitgenossen. Das Konzert wird mittlerweile in über 90 Länder weltweit übertragen - und 2019 auch auf der LED-Wall am Riesenradplatz! Und das Beste ... man feiert weiter bis 06.01.2019!

PROSIT 2019!